



# BOLETÍN INSTITUCIONAL

Noviembre 2023

## Carolina Mejía se reúne con comunitarios de El Manguito y dispone acciones inmediatas en el sector

*Los residentes expresaron a la alcaldesa sus inquietudes y solicitudes durante el programa "La Alcaldía Llega a ti"*

Santo Domingo D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional realizó el programa "La Alcaldía Llega a ti" en el sector El Manguito. Entre líderes comunitarios y residentes del sector, la mañana de este miércoles la alcaldesa Carolina Mejía y el equipo directivo del cabildo estuvieron escuchando a la comunidad y presentando soluciones a las necesidades que presentan.

Los comunitarios expresaron sus inquietudes sobre temas de iluminación, limpieza de filtrantes e imbornales, drenaje pluvial, recogida de basura, remozamiento de un espacio recreativo y asfaltado y limpieza de calles.

Carolina dio respuesta inmediata a las solicitudes indicando que a partir de hoy se iniciará el proceso de reemplazo de lámparas. Se realizará un levantamiento para readecuar el espacio recreativo. Explicó que la recogida de basura en el sector es constante, 3 veces al día, y que desde mañana jueves se integrará un montacargas en el horario de la mañana para agilizar la recogida. Se buscarán los mecanismos junto a la comunidad para llegar a los lugares a los que el camión no puede acceder por falta de espacio.

"Yo sirvo a mi ciudad con amor y comprometida con su bienestar. Yo hago estas alcaldías llegan a ti, donde vienen la mayoría de los directores ejecutivos de la alcaldía para escuchar a la gente", puntualizó Mejía.

Carolina anunció que se iniciarán los trabajos de iluminación de inmediato: "En el día de ayer anunciamos que gracias al apoyo que el Presidente de la República nos ha dado en temas de seguridad ciudadana, el Ministerio de Interior y Policía, con la presencia de nuestro director de infraestructura, comenzamos un programa de iluminación para nuestros sectores, y antes de llegar aquí, nosotros habíamos hecho una presentación de la planificación que proponíamos para que el Ministerio la considerara, pero estando aquí vamos a empezar con El Manguito a iluminar hoy mismo", indicó la alcaldesa.

Se dispuso la realización inmediata de un operativo de limpieza profunda y fumigación, un camión succionador, para que hoy se empiece a limpiar los pozos sépticos e imbornales, y la reparación de calles se iniciará igualmente de inmediato.

Nacho Chávez, director operativo de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, representando a su director Rolfi Rojas, indicó que esa institución actualmente desarrolla un plan de arreglo de callejones en la circunscripción número 1. El proceso se realiza mediante un levantamiento, la junta de vecinos realiza una comunicación y junto a la Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD) y el ADN,



se colocan tubos de agua, se limpia el drenaje pluvial entre otros, de igual manera indicó que hace un mes y medio se limpiaron unos sépticos en el sector, se han arreglado techos de vivienda, se van a evaluar 20 techos para iniciar con los arreglos.

La comunitaria Claudia Ureña, encargada de gestión ambiental de la junta de vecinos La Esperanza, indicó que en el sector se han realizado reuniones para que las personas gestionen sus residuos de manera adecuada, señalando que, aunque el ayuntamiento recoge la basura de manera constante, los residentes del sector deben colaborar en ese sentido.

Acompañaron a la alcaldesa la presidenta del Concejo de Regidores Liz Mises, los directores, Claudia Sarante, directora de Desarrollo Comunitario, Cristian Tejeda, Director de Infraestructura Urbana, Johan Santiago, Director de Infraestructura Urbana, Teniente Coronel José Aníbal Sanz, de Espacios Públicos, Luis Alejandro Pérez, Gestión Ambiental y Ana González de Aseo Urbano.

**Miercoles 01 de diciembre 2023**  
**Dirección Comunicaciones ADN**

## Santo Domingo se ilumina: ADN se une con instituciones bajo el programa 'Iluminando el País' para tener calles y avenidas más seguras

*Con esta acción, se refuerza la seguridad de los ciudadanos y el desarrollo de las actividades comunitarias*

Santo Domingo, D.N. - La Alcaldía del Distrito Nacional, el Ministerio de Interior y Policía, la Dirección Nacional de la Policía, las empresas distribuidoras de electricidad (Edes) y la empresa de Transmisión Eléctrica Dominicana (ETED), respaldados por la Presidencia de la República y con la participación activa de la comunidad y las juntas de vecinos, han iniciado un amplio programa de iluminación en diversos sectores, calles y avenidas de la ciudad como parte del programa "Iluminando el País" garantizando una mayor seguridad a los ciudadanos mientras se desplazan por la ciudad.

En Santo Domingo se estarán instalando unas 9,000 lámparas, iniciando en una primera etapa con 4,500. Como parte de este programa, se ha llevado a cabo un operativo de iluminación en Altos de Arroyo Hondo III y Cerros de Arroyo Hondo. En esta acción, se han instalado 20 nuevas luminarias y se han realizado reparaciones en 15 luminarias preexistentes en el sector. El propósito fundamental de esta iniciativa es proporcionar mayor seguridad a los residentes de estas comunidades al iluminar de manera efectiva las calles.

Además, se ha mejorado la iluminación en la avenida Independencia, desde la avenida Luperón hasta el Supermercado Bravo, así como en la avenida Jiménez Moya, desde la Churchill hasta la calle 27 hasta el Malecón. En el sector El Manguito, se ha completado el proceso de iluminación, cumpliendo la promesa de la alcaldesa de iniciar los trabajos de inmediato después de sostener una reunión con los residentes el pasado miércoles. También se llevó a cabo un operativo médico en esta urbanización, demostrando el compromiso integral de la Alcaldía con la comunidad.

La calle Francisco del Rosario Sánchez también ha sido iluminada. Se continuará iluminando este domingo la avenida Duarte desde la Máximo Gómez hasta la Nicolás de Ovando y mañana lunes la avenida Duarte desde la V Centenario hasta la avenida París, en colaboración con Edeeste, Edenorte y Edesur. Estos trabajos de iluminación seguirán su curso a lo largo de la semana, siguiendo un cronograma establecido.

El inicio de este programa es un paso importante hacia la creación de un entorno más seguro y tranquilo para todos los ciudadanos de Santo Domingo, reafirmando el compromiso de la Alcaldía del Distrito Nacional con la seguridad y el bienestar de la comunidad.



**Domingo 05 de noviembre 2023**  
**Dirección Comunicaciones ADN**

## Alcaldía del DN inicia este martes asambleas del Presupuesto Participativo Municipal 2024

*El calendario de trabajo se ha establecido para abarcar los sectores de las tres circunscripciones y se extenderá hasta el 21 de noviembre.*

Santo Domingo D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) inició este martes 7 de noviembre, las asambleas de consulta del Presupuesto Participativo Municipal 2024 (PPM), para promover la participación de la comunidad en la toma de decisiones respecto a la asignación de recursos para el próximo año.

Así lo informó la Dirección de Desarrollo Comunitario del Cabildo. Estas asambleas se encuentran regidas por el reglamento del Concejo Municipal, que se establece en su capítulo III, artículo 236 sobre el Presupuesto Participativo. El objetivo principal del Presupuesto Participativo Municipal (PPM) es establecer mecanismos de participación ciudadana en la discusión, elaboración y seguimiento del presupuesto del municipio, con un enfoque especial en el 40 % de la transferencia asignada a los municipios por la Ley de Presupuesto Nacional.

El proceso de Presupuesto Participativo representa un paso importante hacia una mayor transparencia y participación en la gestión de recursos públicos. El ADN invita a todos los ciudadanos a involucrarse activamente en estas asambleas para contribuir al desarrollo y bienestar de la ciudad.

En septiembre de esta año, el Concejo de Regidores del DN aprobó el PPM 2024 por un monto de 150 millones de pesos, que serán destinados para el desarrollo de 50 obras en diversos sectores por un monto máximo de RD\$3 millones cada una.

Los regidores que conforman la comisión del PPM se encargan de verificar que el proceso se esté ejecutando de la manera correspondiente. Está comitiva está compuesta por Francisca Jáquez, como presidenta, Fernando Acosta vicepresidente, Robert Martínez, Elías Reynoso, Euri Javier, Franklin Ferreras, Francisco Regalado, Roberta Pérez, Edickson Herrera, Yovany Moya y Junior Castillo (Nuno) como miembros.

A continuación, el calendario detallado de las asambleas por circunscripciones, junto con los lugares, fechas y horarios correspondientes. Para obtener información adicional y actualizada sobre estos eventos, te invitamos a visitar nuestras redes sociales en @alcaldiadn y nuestra página web oficial.

Desde este martes 7 de noviembre hasta el viernes 10 corresponde a la circunscripción número 1.



“El martes 7 será el encuentro del bloque 1 que corresponde a los sectores Mata Hambre y La Paz a realizarse en el club Orlando Martínez a las 4:00 p.m y Honduras, 30 de Mayo y Atala en el Club Honduras a las 5:00 p.m.

El bloque 2 se reunirá el miércoles 8 en los sectores Ensanche Quisqueya, Los Praditos, Manganagua, Evaristo Morales y La Yuca en el club Los Picapiedras a las 5:00 p.m. y el mismo día el bloque 3 correspondiente a la urb. La Costa KM 7, en el Club Tropical a las 6:00 p.m.

Los bloques 3 y 4 serán el 9 de noviembre para San Miguel Km. 8 ½, Enriquillo Km.8 y Luz Consuelo Norte en el Club Miramar a las 5:00 p.m. Para San Carlos y Ensanche Lugo en el Club San Carlos el 10 de noviembre a las 5:00 p.m.

La circunscripción número 2 inicia sus consultas del 11 de noviembre hasta el 15.

Inicia con el bloque 1 que corresponde a La Cementera, Puerto Isabela II, Loma del Chivo y Cristo Rey en la Parroquia Cristo a las 10:00 a.m. Ese mismo sábado 11 de noviembre tocará al bloque 2 con Fundación, Palma Real, La Hondonada, La Isabela, Madre Vieja, Arroyo Manzano y San Diego en la Funeraria Municipal Los Girasoles a las 2:00 p.m.

Continuando el sábado 11 con el bloque 3 que incluye el barrio Cuba en la Iglesia de los Mormones a las 4:00 p.m. y una hora más tarde a las 5:00 p.m. para La Esperanza y Los Ríos en el mismo lugar.

El lunes 13 de noviembre toca al bloque 4 que incluye Los Tutumos en el salón Comunal a las 4:00 p.m y para el martes 14 el bloque 5 que corresponde al Km 11 Altos de Arroyo Hondo y Los Peralejos en la Escuela La Yuca a las 4:00 p.m

El miércoles 15 de noviembre toca a los bloques 6 y 7. El bloque 6 incluye a Ensanche la Fe a realizarse en la iglesia de Dios la 33, a las 4:00 p.m. En tanto el bloque 4 será con Vietnam- Los Pipises, viejo arroyo Hondo en la iglesia Perpetuo Socorro a las 5:00 p.m.

Para el bloque 8 que incluye el Claret será en el Malaquías Salón Multiusos el 15 de noviembre a las 6:00 p.m.

Para la circunscripción 3 las consultas inician el 16 de noviembre hasta el 21.

El primer bloque será el día 16 con Villa Francisca en la iglesia Menonita, a las 4:00 p.m. Mejoramiento Social en el Club Bameso a las 5:00 p.m. y Villa María en el Colegio San Gabriel a las 6:00 p.m.

El bloque 2 que incluye La Ciénaga de los Guandules será el 17 de noviembre en el Club Bomberito a las 4:00 p.m y para Guachupita el mismo día en la Casa Comunitaria a las 6:00 p.m.

El tercer bloque incluye el sector 27 de Febrero a realizarse en la Capilla La Altagracia el sábado 18 a las 4:00 p.m, el Ensanche Espailat que será en Varias Luces a las 5:00 p.m. y María Auxiliadora en el club que lleva el mismo nombre a las 6:00 p.m.

El domingo 19 corresponde a el bloque 4, que incluye Las Cañitas, en la Escuela Santo Domingo a las 5:00 p.m. Gualey en Agrocudegua a las 4:00 p.m. y el Simón Bolívar en el Politécnico Sra. Del Carmen a las 6:00 p.m.

En el bloque 5 está incluida La Surza en la funeraria con el mismo nombre a las 4:00 p.m. el lunes 20. Ese mismo día corresponde a el Matadero de Capotillo en el Hospital Moscoso Puello a las 5:00 p.m. y el Ensache Luperón en el Club Luperón a las 6:00 p.m.

Las consultas cierran el 21 de noviembre con el bloque 6. En este tocan a Villa Juana a realizarse en el Club Mauricio Báez, a las 9:00 a.m. Villas Agrícolas en el Club los Pioneros a las 10:00 a.m. y Villa Consuelo en el Club Rafael Barías a las 11:00 a.m.



**Martes 07 de Noviembre 2023**  
**Dirección Comunicaciones ADN**

## La Alcaldía del DN, Cincinnatus Institute y Altice celebran graduación de 43 jóvenes del programa "Futuro de Esperanza"

*Los graduados recibieron certificaciones en nivelación académica, inteligencia artificial y desarrollo de software.*

Santo Domingo D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional, en colaboración con el Cincinnatus Institute of Craftsmanship y con el patrocinio de Altice, celebró la primera graduación de 43 jóvenes que han completado exitosamente capacitaciones en diferentes áreas dentro del programa "Futuro de Esperanza".

La ceremonia de graduación se llevó a cabo en el Monumento Fray Antonio de Montesinos y contó con la participación de destacados representantes de las instituciones involucradas.

*Los graduados, visiblemente emocionados por culminar este proceso académico, recibieron certificados por haber completado las capacitaciones en nivelación académica, inteligencia artificial y desarrollo de software.*

*La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, quien no pudo estar presente en persona, envió un mensaje a través de un audiovisual expresando su orgullo y satisfacción por el logro de los graduados. La alcaldesa destacó la importancia de este programa en la transformación de vidas y el desarrollo de jóvenes de diferentes sectores de la ciudad capital.*

*Carolina Mejía, al dirigirse a los graduandos, expresó: "Me llena de alegría estar aquí celebrando la graduación de este programa 'Futuro de Esperanza'. Este programa es de especial significación para nosotros, ya que hemos trabajado con jóvenes de diferentes sectores de la ciudad capital, llenándonos de satisfacción y orgullo. Hoy, 43 jóvenes reciben su certificado, y esperamos que esto sirva de estímulo para que muchos más jóvenes se animen a participar".*

*Mientras que Chris Corcino, director del Cincinnatus Institute of Craftsmanship, destacó la importancia de enseñar inteligencia artificial a profesionales de diversos campos, desde médicos hasta ingenieros civiles y mercadólogos. "Nuestro enfoque es impulsar la capacidad técnica y la eficiencia de los futuros profesionales a través de la inteligencia artificial", puntualizó.*



Liza Arzeno, directora de Relaciones Institucionales de Altice, reiteró el compromiso de la empresa a través de su Fundación Altice, para seguir apoyando iniciativas que eliminen la brecha digital y democratizen el acceso tecnológico para todos. Esto en acciones como el apoyo a este proyecto, que otorgan conectividad de alta velocidad para la preparación de jóvenes, abriéndoles nuevas oportunidades y permitiéndoles acercarse a sus metas.

El programa "Futuro de Esperanza" se trata de una alianza tripartita que se desarrolla desde agosto del pasado año en la que los jóvenes reciben de manera gratuita capacitación para desarrollar sus habilidades en diversas áreas. El proyecto se desarrolla en Villas Agrícolas, en las instalaciones de la estación de transferencia de residuos sólidos.

La Alcaldía del Distrito Nacional, Cincinnatus Institute of Craftsmanship y Altice con este proyecto reafirman su compromiso de seguir trabajando en conjunto para brindar oportunidades de desarrollo a la juventud de la comunidad y promover la inclusión tecnológica en la sociedad.

**Miércoles 08 de Noviembre 2023**  
**Dirección Comunicaciones ADN**

## De vertedero a espacio recreativo: Puerto Isabela II el nuevo parque de Cristo Rey

*La alcaldesa Carolina Mejía inauguró el lugar en el que los moradores disfrutaban de un espacio totalmente renovado.*

Santo Domingo D.N.- Los moradores de Cristo Rey ahora cuentan con un nuevo espacio recreativo; el Parque Puerto Isabela II es un lugar que ha sido sometido a una transformación significativa, convirtiéndose en un espacio de integración para la comunidad donde antes se encontraba un vertedero que afectaba la salud y el entorno de la comunidad.

Con gran entusiasmo, la alcaldesa Carolina Mejía encabezó la entrega oficial de este renovado espacio, destacando la importancia de la colaboración comunitaria y la inversión en entornos que promuevan el bienestar y la convivencia.

Carolina indicó que estas intervenciones solo son posible cuando la comunidad se une, "las inversiones no tienen sentido si con el tiempo no permanecen con las características que nosotros la estamos entregando, no lo pudiéramos hacer si ustedes los munícipes no decidieran que este pedacito de tierra que antes era un vertedero hoy convertido en un espacio para que compartan en amor, con nuestros niños en un lugar seguro, iluminado, solo es posible cuando decidimos trabajar juntos".

La alcaldesa al hablar de la comunidad de Cristo Rey indicó que: "Aquí hemos puesto, nuestro esfuerzo, nuestra visión, nuestro empeño y con hecho hemos demostrado lo que hace unos años dijimos, Los Farallones, los Reyes Católicos, Cristo Park, Cristo Libre que vamos a inaugurar en unos días y Centro Fututo son ejemplo de lo importante que son para nosotros".

Manauri Lay Arias, presidente de la junta de vecinos y cogestor del parque, visiblemente emocionados, dio las gracias a la alcaldesa y a todo el equipo del cabildo por el compromiso y la entrega en la realización de la obra.

"Gracias a la alcaldesa del Distrito Nacional, por darnos la oportunidad con este maravilloso proyecto que yo nunca lo iba a creer, no iba a pensar y mira ahora lo que tenemos" dijo Manauri.

Este espacio se realizó con la colaboración de la empresa Airport Team Solution.

### Trabajos realizados

El Parque Puerto Isabela II se ha sometido a un proceso de renovación integral, que incluye la demolición y reconstrucción de aceras y contenes, así como la creación de caminos internos para mejorar la accesibilidad y la comodidad de los visitantes.



El proyecto también ha incorporado medidas de eficiencia energética con la instalación de postes y lámparas tipo LED. Entre las nuevas incorporaciones al parque se encuentran una moderna área infantil y un espacio con máquinas de gimnasio, fomentando así el bienestar y la actividad física entre los residentes.

Además, se han colocado mesas de picnic, zafacones y bancos para crear un ambiente acogedor y funcional para el disfrute de todos.

Para identificar claramente el Parque Puerto Isabela II, se ha instalado un letrero distintivo que también presenta las reglas generales para el uso adecuado de los espacios, promoviendo así un ambiente respetuoso y ordenado.

Estuvieron presente el expresidente Hipólito Mejía, Liz Mieses, presidenta del Concejo de Regidores, el Intendente del Cuerpo de Bomberos, José Luis Frometa Herasme y Yolanda de la Rosa, directora de Innovación y Proyectos del ADN.

**Miércoles 15 de Noviembre 2023**  
**Dirección Comunicaciones ADN**

## Alcaldía del Distrito Nacional intensifica labores preventivas ante posibles lluvias por disturbio tropical



*Carolina Mejía convocó una reunión para el día de hoy con el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante situaciones de emergencia en el Distrito Nacional*

Santo Domingo D.N.- La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, ha dispuesto el despliegue de brigadas y camiones de succión como medida preventiva ante probabilidad de altas precipitaciones durante el fin de semana en el territorio nacional por disturbio tropical.

En una acción conjunta, brigadas del ayuntamiento, en coordinación con el Cuerpo de Bomberos y las direcciones de Mantenimiento, Obras Comunitarias, Aseo Urbano y Gestión Ambiental, se encuentran trabajando en la poda de árboles y limpieza de imbornales y alcantarillas para evitar obstrucciones que puedan derivar en inundaciones urbanas y garantizar la seguridad y bienestar de los ciudadanos.

Entre los puntos prioritarios de intervención se encuentran 27 de febrero, Los Guandules, San Carlos, Kennedy con Defilló, Ortega y Gasset, Ciudad Moderna, Club Los Prados, Paraíso y Charles Summer. En estas zonas, se llevará a cabo cuneteo y limpieza de imbornales, con la utilización de camiones succionadores para el mantenimiento preventivo de los mismos, así como en otros puntos de la ciudad.

La Oficina Nacional de Meteorología (Onamet) indica que se pronostica que este sistema esté generando aguaceros de moderados a fuertes para el fin de semana en la República Dominicana, el cual Presenta una probabilidad de formación en 48 horas de un 40% y para 7 días de un 50%.

La alcaldesa convocó una reunión para el día de hoy con el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante situaciones de emergencia en el Distrito Nacional para establecer y coordinar las estrategias que actualmente se están llevando a cabo para prevenir y mitigar posibles eventos adversos.

No sacar basura en tiempos de lluvia

La alcaldía hace un llamado a la ciudadanía para que en tiempos de lluvia evite sacar basura a las calles y aceras, contribuyendo así a prevenir que los desechos sean arrastrados por las lluvias y queden atrapados en los sistemas de filtrantes.

Estos trabajos preventivos se realizan de manera constante durante todo el año según un calendario establecido. Sin embargo, ante la amenaza de fenómenos atmosféricos, se ha incrementado la intensidad de las labores para garantizar la seguridad y bienestar de la población.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Jueves 16 de Noviembre 2023**

## **Alcaldesa Carolina Mejía activa el Comité de Mitigación Prevención y Respuesta ante posibles Lluvias; se mantiene en sesión permanente**



*Un equipo de 300 colaboradores, 19 camiones de succión para cuneteo preventivo, 22 vehículos y 5 brigadas de gestión ambiental se encuentran realizando las labores para mitigar los posibles efectos ante las lluvias.*

Distrito Nacional D.N.- La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, declaró en sesión permanente el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR-DN), ante un disturbio tropical que se prevé generará lluvias desde la madrugada de este viernes.

La medida, que mantiene al comité en sesión permanente, tiene como objetivo coordinar eficazmente las acciones necesarias para salvaguardar la seguridad y el bienestar de los residentes del Distrito Nacional.

Representantes del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, las Edes, el Ejército Nacional, la Superintendencia de Electricidad y la Defensa Civil, entre otros organismos de socorro que forman parte integral de este comité indicaron que trabajan de la mano para implementar medidas preventivas y responder de manera eficiente a cualquier situación de emergencia.

Carolina Mejía explicó que la activación del comité se realiza en base a información proporcionada por la Oficina Nacional de Meteorología (Onamet) y el Centro de Operaciones de Emergencias (COE) "Desde hace dos días, se han implementado labores preventivas, incluyendo un operativo especial de limpieza de filtrantes, trabajos en las cañadas y limpieza de imbornales".

Wagner Rivera, pronosticador meteorológico de la Oficina Nacional de Meteorología (Onamet), explicó que existe un 70% de la probabilidad de que el disturbio tropical se convierta en depresión tropical y que se esperan lluvias de 84 a 90 milímetros de viernes a domingo, iniciando en horas de la madrugada del viernes.

El equipo de Educación Ciudadana del Departamento de Desarrollo Comunitario estará desplegado en puntos críticos, alertando a los residentes sobre las precauciones necesarias. Ana Pimentel, de Fideicomiso Do Sostenible, indicó que se realizan trabajos preventivos en Villas Agrícolas y la implementación de operativos las 24 horas. Además, se está trabajando en la habilitación del camino de Duquesa para incrementar el flujo vehicular y se están realizando trabajos preventivos en las cañadas.

Un equipo de 300 colaboradores, 19 camiones de succión para cuneteo preventivo, 22 vehículos y 5 brigadas de gestión ambiental se encuentran realizando las labores para mitigar los posibles efectos ante las lluvias.

Daniel D' Oleo, asistente del director provincial de la Defensa Civil, informó que los albergues están disponibles y se pueden identificar a través de un código QR en la página oficial. Se mantienen monitoreando zonas vulnerables para evacuación, si es necesario.

Representantes de Edesur indicaron que han activado su mesa de crisis para estar atentos ante cualquier eventualidad y garantizar el suministro eléctrico en la zona.

La Alcaldía y el Comité están comprometidos con la seguridad y el bienestar de todos los residentes, y se mantendrán vigilantes para tomar las medidas necesarias conforme evolucione la situación climática.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Jueves 16 de Noviembre 2023**

## Alcaldía del DN pide a la ciudadanía colaborar evitando sacar fundas de basura durante las lluvias



Santo Domingo D.N.— La Alcaldía del Distrito Nacional hace un llamado a los ciudadanos para que eviten la colocación de fundas de basura en las aceras o frentes de los hogares, con el objetivo de prevenir inundaciones y reducir riesgos ante el disturbio tropical que podría evolucionar a ciclón tropical en las próximas horas.

La acumulación de basura durante lluvias intensas aumenta significativamente el riesgo de inundaciones, por lo que la Alcaldía insta a la población a abstenerse de sacar las fundas de basura a las aceras. Las lluvias pueden arrastrar los desechos de manera descontrolada, obstruyendo los desagües.

La colaboración ciudadana es esencial en esta situación. Al utilizar exclusivamente los contenedores designados para la basura y abstenerse de colocarla en lugares inapropiados, se contribuye de manera significativa a la prevención de inundaciones.

La Alcaldía del Distrito Nacional se mantiene alerta y monitoreando de cerca la situación climática. Está preparada para tomar las medidas necesarias con el fin de garantizar la seguridad y el bienestar de la ciudadanía.

La Oficina Nacional de Meteorología (Onamet) informa que el potencial ciclón tropical se ubica a unos 415 kilómetros al oeste/suroeste de Kingston, Jamaica, con vientos máximos sostenidos de hasta 55 kph y desplazándose hacia el noreste a una velocidad de 17 kph. Se prevé que este fenómeno evolucione a tormenta tropical mañana sábado.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Viernes 17 de Noviembre 2023**

## Alcaldesa Carolina Mejía envía mensaje a las familias afectadas y asegura continuarán trabajando con instituciones frente a las lluvias



*Carolina aseguró que desde la alcaldía trabajan para brindarle asistencia a todas las personas que han sido afectadas por las lluvias.*

Distrito Nacional - La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, expresó solidaridad con las familias de los fallecidos a causa del colapso de la pared en el paso a desnivel de la avenida 27 de Febrero con Máximo Gómez durante las lluvias registradas por el paso de una vaguada.

Carolina mediante un mensaje en la red social X indicó: "Estoy profundamente consternada por lo ocurrido en la Av. Máximo Gómez con 27 de Febrero y me solidarizo con las familias de las víctimas de este fenómeno atmosférico que afecta a nuestro país".

"La alcaldesa en el hilo del mensaje aseguró: "Junto a las autoridades de rescate, nuestros @BomberosDn y el Gobierno Central estamos dando respuesta y coordinando asistencia para nuestra gente. Mi corazón está con las familias que han perdido a sus seres queridos".

Ante las fuertes lluvias que han afectado la ciudad, la alcaldesa aseguró que la alcaldía continuará trabajando en estrecha colaboración con los organismos de socorro. "Nuestra prioridad es garantizar la seguridad y el bienestar de la comunidad. Estamos coordinando esfuerzos con diversas instituciones para hacer frente a las consecuencias de las lluvias y asegurar que se brinde la asistencia necesaria a todos los afectados", afirmó.

Desde el cabildo, siguiendo las medidas anunciadas por el Gobierno Central, se está coordinando las acciones pertinentes para llevar asistencia adecuada a todas las personas afectadas. La Alcaldía trabaja en estrecha colaboración con los organismos de socorro y demás instituciones para asegurar que la ayuda llegue de manera rápida y eficiente a quienes la necesitan en estos momentos. La prioridad es garantizar la seguridad y el bienestar de la comunidad, brindando apoyo a las familias afectadas.

Desde el anuncio por parte de las autoridades del disturbio tropical, la alcaldesa ha estado trabajando en estrecha colaboración con los organismos de socorro, activando el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres, que ha estado en sesión permanente, así como coordinando esfuerzos con el cuerpo de bomberos. Se están implementando acciones para restablecer la normalidad en el menor tiempo posible.

**Domingo 19 de Noviembre 2023**  
**Dirección Comunicaciones ADN**

## Alcaldesa Carolina Mejía evalúa daños por lluvias en recorrido por la capital



Santo Domingo La Alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, llevó a cabo hoy un recorrido por diversos sectores de la capital para evaluar los daños ocasionados e iniciar de inmediato las acciones de ayuda a las personas afectadas por el disturbio tropical.

Acompañada por el director de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD), Felipe (Fellito) Suberví, la alcaldesa supervisó personalmente las zonas afectadas, como Los Girasoles, las 800tas de Los Ríos, La Arenita en la Puya de Arroyo Hondo y Hoyo de Bate en el Ensanche Quisqueya, constatando los estragos provocados por las lluvias torrenciales. Durante el recorrido, se pudo observar la magnitud de los daños en infraestructuras, viviendas y áreas públicas.

Carolina también informó que los regidores se encuentran desplegados en los sectores realizando el levantamiento para llevar las ayudas a cada hogar de manera específica.

La alcaldesa aseguró que se encuentra realizando un recorrido para verificar la situación de los sectores a quienes ya se han iniciado a llevar las ayudas de manera inmediata.

Asimismo, indicó que el presidente Luis Abinader, instruyó al Gabinete Social y a otras instituciones para que realicen la entrega de enseres y raciones alimenticias crudas y cocidas, además al Ministerio de Salud Pública para realizar operativos médicos.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Domingo 19 de Noviembre 2023**

## Alcaldía del Distrito Nacional continúa labores intensivas para restablecer la ciudad en la mayor brevedad



*La alcaldesa Carolina Mejía se mantiene supervisando personalmente la logística para llevar las ayudas y asistencia a las personas afectadas.*

Santo Domingo D.N.-

Las brigadas de limpieza de la Alcaldía del Distrito Nacional se mantienen trabajando en jornadas extras e intensivas con el objetivo de retirar basuras y escombros de los sectores, calles y avenidas tras el paso del disturbio tropical.

La alcaldesa Carolina Mejía dispuso la limpieza general de arroyos, cañadas, así como la limpieza de imbornales y el retiro de árboles caídos y otros escombros de las vías públicas. Estas labores se ejecutan de manera coordinada con maquinaria y equipos pesados, incluyendo retro palas, excavadoras, camiones y otros utensilios, desplegados en todas las zonas que se necesitan,

La alcaldesa, junto al presidente de la Cámara de Diputados, Alfredo Pacheco, los ministros de Industria y Comercio, Víctor Ito Bisonó, de Aduanas, Eduardo Sanz Lovaton, de Vivienda y Edificaciones, Carlos Bonilla y el director de la Unidad Ejecutora de Intervención Nacional de Relleno Sanitario de RD (Eco5rd), Carlos Pellerano, estuvieron en La Arenita verificando de primera mano los daños y las acciones implementadas para restablecer la normalidad en la zona.

"Estamos trabajando para llevar este sector a la normalidad en la mayor brevedad posible. Las personas de Inespre van a trabajar con las raciones alimenticias, Por instrucciones del presidente Luis Abinader hemos estado asistiendo con las diferentes instituciones para que la asistencia llegue a todos los hogares", destacó la alcaldesa.

Asimismo, se informó que continuarán llegando ayudas del Gobierno a través de distintas instituciones, como el Plan Social de la Presidencia, activo para llevar raciones alimenticias crudas por diversas vías, y los Comedores Económicos, que entregan comidas cocinadas.

La alcaldesa se mantiene constantemente supervisando la ejecución de los trabajos, asegurando que la ciudad se restablezca en el menor tiempo posible. La colaboración de la ciudadanía es vital para poder continuar trabajando de manera rápida para llevar las atenciones necesarias, se insta a las personas a seguir las indicaciones de las autoridades para facilitar el desarrollo eficiente de estas labores.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Martes 21 de Noviembre 2023**

## Carolina Mejía y primera Dama Raquel Arbaje recorren Los Girasoles Primero llevando aportes a las familias afectadas



Santo Domingo, DN - En la continuación de las directrices del presidente Luis Abinader, la alcaldesa Carolina Mejía, acompañada de la primera dama Raquel Arbaje, se trasladó a la comunidad de Los Girasoles Primero para brindar asistencia a las familias afectadas por el disturbio tropical del pasado fin de semana.

Mejía resaltó la importancia de la colaboración ciudadana en la recuperación. "Lo primero que pedimos a la comunidad es que nos ayude sacando de sus casas todos los enseres dañados. Lo hacemos en coordinación con nuestra dirección de aseo y otras instituciones, evitando posibles focos de contaminación y asegurando una respuesta efectiva", afirmó la alcaldesa.

Además, informó que desde la Presidencia se convocó una licitación para enseres domésticos que serán entregados en las zonas afectadas, contribuyendo así a la reconstrucción de los hogares.

La primera dama Raquel Arbaje, resaltó la identificación de casas cercanas a las cañadas por parte de la Corporación de Acueducto y Alcantarillado (CAASD) y solicitó la colaboración ciudadana en caso de movilizaciones. "El dinero es del pueblo para el pueblo, le hemos traído raciones crudas y cocidas, colchones y algunos enseres, porque lo más importante ahora mismo es que la gente sienta esa humanidad, esa calidez, y que el Estado está para servirle", afirmó Arbaje.

En cuanto a la asistencia alimentaria, la alcaldesa Mejía destacó el trabajo coordinado con el Plan Social de la Presidencia y los Comedores Económicos para entregar raciones de alimentos, cocidos y crudos, a las familias afectadas. También se han entregado canastillas a embarazadas y colchones.

La alcaldesa y la primera dama reiteraron el compromiso del Gobierno de continuar trabajando incansablemente.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Miércoles 22 de Noviembre 2023**

## **Carolina Mejía continúa llevando asistencia a familias afectadas por las lluvias; se traslada a Los Platanitos**



Santo Domingo, DN - En el seguimiento a la respuesta inmediata a las comunidades afectadas por el disturbio tropical del pasado fin de semana, la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, se desplazó la mañana de este viernes a Los Platanitos para continuar llevando asistencia y artículos de primera necesidad a las zonas afectadas.

Durante su visita, se realizaron levantamientos para evaluar de manera precisa las necesidades de la comunidad, garantizando así una recuperación ágil y directa para las familias afectadas.

La alcaldesa conversó con los residentes sobre los daños ocasionados en la zona por el fenómeno atmosférico y abordó las acciones concretas que, por mandato del presidente Luis Abinader y en colaboración con las instituciones correspondientes, se están implementando para llevar de forma inmediata las ayudas necesarias a los lugares más afectados.

"Lo que buscamos es garantizar que las familias afectadas reciban la ayuda que necesitan de manera pronta y efectiva", expresó Mejía.

Carolina Mejía reiteró que se llevará apoyo continuo a las familias afectadas y destacó la importancia de trabajar de la mano con la comunidad para que la ciudad se recupere a la mayor brevedad posible.

La asistencia proporcionada incluye suministros esenciales como alimentos crudos, cocidos y colchones.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Viernes 24 de Noviembre 2023**

## Alcaldía del Distrito Nacional y Texaco inauguran parque Beta para el disfrute de la comunidad



Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional, en colaboración con Texaco, celebró la entrega del parque Beta, ubicado en el sector que lleva el mismo nombre. Esta renovación, realizada gracias a una alianza público-privada, ha transformado el espacio en un lugar seguro y adecuado para el disfrute de toda la familia.

La alcaldesa Carolina Mejía expresó su agradecimiento a los ejecutivos de Texaco por su colaboración y compromiso con el bienestar de la comunidad.

"Trabajar para ustedes, para mí es un honor y es un privilegio, transformar Santo Domingo estos años ha sido un gran honor, y seguir transformándolo es el compromiso del Gobierno del presidente Abinader y el mío. Gracias Texaco por permitirme seguir adelante con tantos proyectos buenos para la ciudad", indicó.

Carolina destacó que estos proyectos, una vez inaugurados, ingresan al programa "Vive tu Parque", en el cual se realizan diversas actividades culturales y sociales. Estas actividades ofrecen a las familias un ambiente seguro y agradable donde pueden compartir con los vecinos e integrarse más como comunidad.

De su parte Rosanna Grullón, gerente general de Texaco expresó: "Hoy, el equipo de Texaco siente la satisfacción del deber cumplido. Con la reinauguración del parque Beta continuamos aportando a la expansión de las áreas destinadas al bienestar de la ciudadanía.

"Por más de 100 años, la marca Texaco ha formado parte de lo que hoy somos como dominicanos y esa dedicación de responsabilidad social permanecerá como uno de los valores que identifican a la Marca", expresó Rosanna Grullón.

### Trabajos Realizados

En el Parque Beta se llevaron a cabo trabajos de reconstrucción de aceras, contenes, caminos internos y rampas, garantizando un entorno agradable y accesible para todos.

También se ha creado una nueva área infantil, brindando un entorno seguro y atractivo para los más pequeños. El espacio también incluye un nuevo gimnasio equipado, contribuyendo al fomento de un estilo de vida activo y saludable para los residentes del sector.

De igual manera, se realizaron plantaciones de diferentes especies en jardineras. La seguridad fue prioritaria en este proyecto, con la instalación de un cierre perimetral en bloques con dientes de tiburón y la implementación de iluminación mediante postes eléctricos con lámparas tipo LED.

Además, se colocaron bancos, zafacones y mesas de picnic para mejorar la comodidad de los visitantes.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Miércoles 29 de Noviembre 2023**

SANTO DOMINGO



   @alcaldiadn